
Procès verbal
Réunion du Conseil d'école La Prairie

9 juin 2022

Approuvé le 8 septembre 2022

Date : 9 juin 2022 Heure : 19h01 Lieu
:

https://meet.google.com/aoh-pdsp-gqh

1.0  Ouverture

2 min 1.1 Prière
Seigneur Jésus, toi qui nous as dit que, lorsque plusieurs seraient réunis en ton nom, tu serais au
milieu d'eux. Sois donc présent, nous t’en prions, à nos travaux, à nos discussions, à nos débats, fais
que nous parlions, agissions et décidons sans esprit de recherche personnelle, mais d'un cœur
désintéressé, dans le seul souci de promouvoir ton esprit et ton règne dans notre école et dans notre
société, pour l'honneur de ton nom et pour le bien spirituel de tous. Amen
Lu par Lori-Ann.

2 min 1.2 Reconnaissance des territoires traditionnels
Nous aimerions profiter de l’occasion pour reconnaître que l’école La Prairie est établie sur les
territoires traditionnels des Premières Nations signataires du Traité 7 ainsi que sur les territoires de la
Nation Métis de l’Alberta-Zone 4.
Nous honorons toutes les Premières Nations, les Métis et les Inuits qui ont foulé ces terres et y ont
laissé leurs empreintes depuis des siècles.
Lu par Nancy.

2.0  Approbations

https://meet.google.com/aoh-pdsp-gqh


1 min 2.1 Présences et vérification du quorum

Présidence Kimberley Anderson ✔Conseillère Isabelle Settle ✔

Vice-présidence Vanessa Foussier X Conseillère Valentine Skeels ✔

Secrétaire Julie Legault-Bryant ✔Direction Jean Doyon ✔

Conseillère Jessica Bennett X Enseignante Nancy Paquet ✔

Conseillère Lori-Ann Dunbar ✔Élève Alexandre Hébert X

Conseillère Lori Kindopp ✔ Helen Day ✔

Conseil d'administration du Conseil d’école La Prairie 2021-2022

2 min 2.2 Lecture et approbation de l'ordre du jour
Proposée par Valentine.
Secondée par Nancy.

2 min 2.3 Approbation du procès-verbal de la réunion précédente
https://docs.google.com/document/d/1WTC3k_pNyUi9TVMeoHLJ5AdgqeJdaWWRfmssF6h0ZH
8/edit
Kim demande de faire une modification au point 4.1: Il faut écrire FPFA au lieu de CSCN.
Julie a fait la modification.
L’adoption du procès verbal avec la modification a été proposée par Isabelle.
Secondée par Nancy.

3.0  Suivis de la réunion précédente

1 min 3.1 25e anniversaire de l'école La Prairie
Remue-méninges Conseil d'école LP - 25e anniversaire - École La Prairie

● On a besoin de former un comité qui pourrait organiser cet événement.
Kim demande si nous avons des bénévoles qui voudraient organiser la célébration.
M. Doyon suggère d’organiser le comité à l’automne. D'autres parents pourraient se joindre à ce
comité.

2 min 3.2 500,00$ octroi :
● Tous les contenus pour les trousses pour les futurs maternelles sont à l’école sauf les sacs.

● Isabelle nous informe que la livraison des sacs est prévue pour le 17 juin 2022.
● Alors M. Doyon veut utiliser des sacs qui sont déjà à l’école parce que M. Doyon en aura

besoin demain le 10 juin. On pourra utiliser ces nouveaux sacs pour d’autres occasions (ex.:
remise de prix).

● M. Doyon suggère d’organiser une soirée popcorn l’année prochaine avec l’octroi de 500$.

3.3 Rapport annuel du CÉ 2021-2022
Ajouts?  Corrections?

● Kim: 30 juin

https://docs.google.com/document/d/1pznbC1CFu_jnUyKBwIZW_-9axHcKv1X226xNONVmLco/edit
https://docs.google.com/document/d/1WTC3k_pNyUi9TVMeoHLJ5AdgqeJdaWWRfmssF6h0ZH8/edit
https://docs.google.com/document/d/1WTC3k_pNyUi9TVMeoHLJ5AdgqeJdaWWRfmssF6h0ZH8/edit
https://docs.google.com/document/d/1MiiRWsLzSRT8G1S85xmqS9J7p5lh2ysNvOQo5x9_TYk/edit
https://docs.google.com/document/d/1dpzgaGIaRjSS4arYF1N5NdJRX6on54aS/edit?usp=sharing&ouid=112114457196862031183&rtpof=true&sd=true


● Il faudra enlever le Rapport annuel á l’AGLC  (SPEF) de ce rapport parce que ça n’a pas
avoir avec le Conseil d’école.

1 min 3.4 Ateliers de la FPFA pour les conseils d'école
Ateliers du Centre D’Appui Familiale, de L’Institut Guy Lacombe De La Famille et de l’FPFA pour les
conseils d'écoles :
httpsdrive.goo://gle.com/file/d/1mmfBr9bxLI64n-A1xvHIJXuDc_K4FJFb/view?usp=sharing
Ateliers FPFA 2021-2022
Kim: La FPFA a reçu des fonds pour continuer l’année prochaine.

2 min 3.5 CINA (FPFA - Comité de nouveaux arrivants )
Rien de nouveau
Kim: Rien de nouveau.

2 min 3.6 Célébration pour le 9e et/ou 12e - graduation à la fin de l'année scolaire
● Des fleurs à été mentionné au dernière réunion - vote oui/non - nous discuterons le budget au

SPEF
● Félicitations à Julieanna!
● Demain après-midi, lors de la graduation,  M. Doyon ou Lori-Ann vont lire le texte que Kim a

écrit parce que Kim ne peut pas être présente.
● M. Pinksen va acheter les fleurs.

4.0  Points de la rencontre

2 min 4.1 Fédération des parents francophones de l'Alberta (FPFA)
Malheureusement, il n'y avait pas de points saillants distribués en mai 2022 du conseil et de la
planification. La FPFA a mis à jour les outils pour les conseils d'école.  Nous suivrons le Cadre de
travail annuel: https://fpfa.ab.ca/wp-content/uploads/2022/04/Cadre_de_travail_annuel.pdf

● Kim: Si vous avez des questions ou des commentaires, vous pouvez contacter Kim.

2 min 4.2 Réunion du CSCN du 25 mai 2022
https://m.youtube.com/watch?fbclid=IwAR1lAzdf1Auo3alBJd38FoD49ruBG3Al5XLHT8p6Kg6R0FCsI_
-wwk0FHYs&v=g3gXIlJgrZw&feature=youtu.be

4.3 RCÉFA (Regroupement des conseils d'école francophones de l’Alberta)
Réunion du mercredi 18 mai 2022
https://fpfa.ab.ca/ecole/conseils-ecole/regroupement-conseils-ecole/

5.0  Points de la direction

2 min 5.1 Bilan provisoire - Plan d'amélioration continue - mai 2022
Faits saillants

● M. Doyon nous présente le plan d’amélioration continue.
● On voit que les élèves ont pris du retard en lecture (GB+, STAR Reading) durant

l’apprentissage en ligne lors du Covid.
● Des plans d’intervention spécifiques sont mis en place pour aider les élèves qui sont à risque

(qui présentent des difficultés).
● Le plan de fidélisation semble avoir bien fonctionné.
● Lori demande comment nos résultats se comparent avec ceux des autres écoles du CSCN.

M. Doyon ne sait pas, mais lui aussi voudrait savoir. Il va demander.

5.2 Sondage Notre école 2022 - Faits saillants des résultats

https://drive.google.com/file/d/1mmfBr9bxLI64n-A1xvHIJXuDc_K4FJFb/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/10dclmP059YTWBN1ZjmomVnKupFYFP2Pf/view?usp=sharing
https://fpfa.ab.ca/wp-content/uploads/2022/04/Cadre_de_travail_annuel.pdf
https://fpfa.ab.ca/wp-content/uploads/2022/04/Cadre_de_travail_annuel.pdf
https://fpfa.ab.ca/wp-content/uploads/2022/04/Cadre_de_travail_annuel.pdf
https://m.youtube.com/watch?fbclid=IwAR1lAzdf1Auo3alBJd38FoD49ruBG3Al5XLHT8p6Kg6R0FCsI_-wwk0FHYs&v=g3gXIlJgrZw&feature=youtu.be
https://m.youtube.com/watch?fbclid=IwAR1lAzdf1Auo3alBJd38FoD49ruBG3Al5XLHT8p6Kg6R0FCsI_-wwk0FHYs&v=g3gXIlJgrZw&feature=youtu.be
https://fpfa.ab.ca/ecole/conseils-ecole/regroupement-conseils-ecole/
https://docs.google.com/document/d/1MtLZa6wfRMb1EEoUg03jj5ppm6NjrWt8mg-vh6kxwbU/edit
https://docs.google.com/presentation/u/0/d/13uNntIUf1BNx1WjI1TZiFACftuo2chRO08O-a5IILk8/edit


● Sondage des élèves:
○ Socio-affectif :

■ Sentiment d’appartenance: positifs. C’est très fort. C’est encourageant.
■ Entretient de bonnes relations: on est sous les normes canadiennes, cela

nous préoccupe.
■ Intéressés et motivés: résultats qui correspondent à la norme canadienne,

mais ça diminue d’année en année.
■ Anxiété modérée ou élevée: en bas de la moyenne canadienne, bien.
■ Victimes d’intimidation: plus haut que la moyenne canadienne surtout en 7e

année.
■ Se sentent en sécurité à l’école: on est au dessus des normes canadienne

excepté en 7e
■ Valorisent les résultats scolaires : au dessus de la moyenne canadienne
■ Langue parlée à la maison: 53% à l’élémentaire et 51% au secondaire, qui

parlent français à la maison. Alors c’est important de créer une zone en
français à l’école.

● Projet ESPOIR
○ Financé par Alberta Health Services.
○ Il y a un plan d’action pour aider à améliorer nos résultats surtout au niveau de la

santé mentale de nos élèves.

5.3 Assemblée générales annuelle 2022
Date proposée : jeudi 22 septembre 2022
Heure proposée : 18:00 (souper de la rentrée / rencontre avec les enseignants 17:00 à 18:00)
Format?
Réunion préparatoire? Jeudi 15 septembre ou 8 septembre
Poste à combler?
Conseiller(ère)  (Lori Kindopp)
Conseiller(ère)  (Valentine Skeels)

L’AGA
● Date: 22 septembre 2022
● Ce soir là on pourra rencontrer les enseignants, souper ensemble, faire notre AGA.

○ À 17h= Souper: épluchette de maïs, hot dog
○ Postes à combler l’année prochaine
○ Conseiller(ère)  (Lori Kindopp)
○ Conseiller(ère)  (Valentine Skeels)
○ Conseiller(ère)  (Jessica Bennett) ???

● Rencontre préparatoire le 8 septembre 2022

5.4 Inscriptions 2022-2023
154 élèves
Dont 21 à la maternelle

● Cette année, on avait 143 élèves. L’année prochaine on a 154 inscriptions jusqu’à présent.

6.0  Points de la représentante des enseignants

5 min 6.1 Rétrospectives des activités des dernières semaines
Nancy

● Toutes les sorties scolaires ont été faites. Les élèves ont apprécié.

Activités à venir
Demi-journée d’initiation à la maternelle (10 juin)



Célébration des finissants 2022 (10 juin)
Évaluations de fin d'année (4e à 12e années) (du 13 au 28 juin)
Méritas (date à venir)
La présentation des élèves et Mme Siham : Le petit prince mercredi prochain (le 15 juin)
Célébration des maternelle 2022 (17 juin)
Concert de fin d'année du programme d'orchestre (20 juin)
Journée nationale des peuples Autochtones (21 juin)
Célébration liturgique de fin d'année (24 juin)
Journée d'activités pour la fin de l'année scolaire (27 juin)
Piquenique de fin d'année (27 juin) On aura besoin de parents bénévoles pour aider à servir la
nourriture.
Dernière journée des élèves et remise des bulletins (28 juin)

7.0  Varia

2 min 7.1

7.2

8.0  Conclusion de la rencontre

1 min 8.1 Dates des prochaines rencontres:
8 Septembre 2022 - 19h

1 min 8.2 Levée de la séance 20h19
Proposée par Valentine.
Secondée par Nancy.


